
Die Verwaltung führt in das Thema ein und erläutert, dass der Rhein-Sieg-Kreis 

zusätzliche Radwege an Kreisstraßen anlegen möchte. Anhand der Präsentation 
werden die einzelnen Maßnahmen verortet und erläutert. Bereits in der Sitzung des 

Arbeitskreises Radverkehr der Stadt Meckenheim vom 12.04.2018 haben dessen 

Mitglieder über die Thematik diskutiert und Empfehlungen erarbeitet. Es wird 

vorgeschlagen, die Ergebnisse aus dem Arbeitskreis Radverkehr per Stellungnahme 

an den Rhein-Sieg-Kreis weiterzuleiten. 

 
Herr Hörnig erklärt seine Befangenheit und nimmt für die Dauer der Beratung und 

Abstimmung im Zuschauerraum Platz. 


